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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. Tacchini 
Pietro ha riunito l’Assemblea Generale Ordinaria sabato 06 maggio 2017 alle ore 07:30 in prima 
convocazione ed alle ore 9:30 in seconda convocazione, presso la Sala del Consiglio del Comune di 
Cesena – Piazza del Popolo 10. 

Alle ore 7:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alle ore 9:30 il Presidente Sig. Pietro Tacchini fatta rilevare la regolarità della seduta, come da 
elenco allegato, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno 
(allegato). 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 16 dello statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale segretario. 

L’Assemblea Generale approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente apre l’Assembla Generale dell’Associazione ringraziando il Comune di Cesena per la 
concessione gratuita della Sala del Consiglio Comunale per la realizzazione di questa riunione 
istituzionale dell’Associazione.  

Il Presidente descrive il lavoro svolto dalla nascita dell’Associazione, ribadendo che l’attività si è 
fondata su tre elementi essenziali: 

1) Condivisione delle scelte 

2) Trasparenza 

3) Democrazia 

Tacchini ribadisce che la Trasparenza è un elemento essenziale per la vita dell’Associazione, 
continua dicendo che l’obbiettivo principale in questi quattro anni è stato di dare alla figura del Messo 
Comunale la metodologia migliore per svolgere tale mansione, visto che la materia trattata non è 
facile cercando così di evitare notifiche errate con le conseguenze che ciò comporta. Il Presidente 
continua dicendo che l’Associazione in relazione anche al numero degli iscritti è riuscita a trovare una 
compagnia di assicurazione che ha creato una polizza la quale garantisce una buona copertura 
assicurativa per la colpa grave.  

Tacchini ricorda che l’Associazione è stata la prima che aveva previsto che la notifica on line 
sarebbe diventata il futuro, tra l’altro occorre pensare che già vi sono normative che ne danno 
attuazione. Vi sono, purtroppo, iniziative parlamentari che porterebbero alla privatizzazione del 
servizio di notifica, cosa che come Associazione viene avversata.  

Il Presidente continua ribadendo che tutto ciò accadrà in breve tempo. Pertanto sostiene che i 
tempi sono maturi per proporre un Testo Unico sulle Notificazioni. Non sarà facile, ma si cercherà di 
presentarlo prima dell’estate alla Commissione Giustizia del Senato sulle basi delle linee guida 
indicate nel convegno tenutosi a Roma il 21 novembre 2014. 

Tacchini, afferma che un elemento molto importante è la formazione del Messo Comunale. Per 
l’Associazione la formazione non è un business ma un servizio fondamentale per lo svolgimento della 
mansione del Messo Comunale. Purtroppo nel panorama italiano molte offerte formative sono di 
dubbia professionalità intese più all’aspetto remunerativo che di effettiva formazione. In tal senso è 
stata avviata l’iniziativa nel 2006, il «Progetto per la valorizzazione del Messo comunale» che ha come 
obbiettivo principale quello di riqualificare la figura ed il ruolo del Messo Comunale e tutte le figure 
che svolgono l’attività di notificazione, attraverso la conoscenza dei principi fondamentali del 
Procedimento notificatorio.  

L’Associazione attraverso tale iniziativa, che si svolge su tutto il territorio nazionale, ha inteso ed 
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intende dare il proprio contributo affinché l’applicazione delle norme che regolano il Procedimento 
notificatorio sia la più uniforme possibile. 

Per migliorare tutto questo si è creato un nuovo forum nel sito di A.N.N.A. per dare delle risposte 
più complete e correlate da supporto giuridico. Tacchini suggerisce l’utilizzo del forum, perché così 
facendo si possono condividere sia le molteplici problematiche che le risposte. Il Forum è coordinato 
dal Collega Asirelli Corrado, Coord. dei Messi Comunali del Comune di Cesena, il quale 
rappresentando l’indirizzo dell’Associazione, risponde in modo qualificato quotidianamente. 

Il Presidente ricorda che la figura del Messo Comunale dovrebbe essere valorizzata molto di più 
visto i rischi a cui può incorrere per un’errata notifica, infatti, in un processo, ricorda Tacchini, il 
Giudice la prima cosa che guarda è la relata di notifica, pertanto consiglia di fare relate sempre più 
complete “meglio scrivere in più e in maniera dettagliata ”.  

Un altro obbiettivo dell’Associazione è quello di dare ai Messi Comunali una riedizione aggiornata 
del Manuale “Guida del Messo Comunale”.  

Il Presidente fa notare attraverso un grafico come è aumentato il numero degli iscritti dal 2006 al 
2016, però ribadisce che dovrebbero essere molti di più, perché maggiore è il numero degli iscritti, 
maggiore è la forza per far sì che gli obbiettivi prefissati possano realizzarsi. Nel secondo grafico, 
Tacchini fa vedere come l’Associazione è presente nel territorio nazionale. La presenza 
dell’Associazione è significativamente quasi uniforme, con l’eccezione della Val d’Aosta. Tale 
presenza è in costante aumento in particolar modo dove maggiore è l’impegno dei Colleghi. Pertanto 
è fondamentale un ruolo attivo da parte di tutti per aumentare la nostra presenza. 

Il Presidente ribadisce che l’Associazione si finanzia attraverso le quote associative e la formazione 
e come evidenziato dal grafico proposto percentualmente si equivalgono. Il 50% delle quote 
associative, ricorda, viene versato all’assicurazione.  

Durante la relazione del Presidente alcuni Colleghi fanno presente che non tutti i Comuni avvisano 
l’Ufficio Messi Comunali dello svolgimento di corsi perché il volantino o la comunicazione tramite PEC 
vengono cestinate subito dall’Ufficio Protocollo. Il Presidente ricorda che la pubblicizzazione delle 
Giornate di Formazione/Aggiornamento viene attuata inviando mail, dépliant e SMS. Purtroppo si 
deve constatare che nonostante lo sforzo, anche economico, l’informazione non raggiunge sempre il 
Messo Comunale, pertanto invita tutti i colleghi ad un maggiore impegno nel portare l’informazione 
ai colleghi dei Comuni vicini. Spesso le informazioni trasmesse con posta elettronica vengono bloccate 
dai firewall dei sistemi di sicurezza dei Comuni, pertanto sarebbe necessario che i Colleghi 
richiedessero l’abilitazione alla visibilità del dominio annamessi.it . 

Oggi l’Associazione è più che mai un punto di riferimento nel mondo della notifica. Sta a noi, 
ribadisce il Presidente, continuare su questa strada mantenendo fermi i tre principi enunciati: 
Trasparenza, Condivisione delle scelte e democrazia. Solo così aumenterà sempre più la nostra 
valenza e la nostra credibilità mantenendo sempre alto il livello di professionalità. 

Punto 1 dell’O.d.g.: Revoca Delega al Consiglio Generale per l'approvazione del bilancio 
consuntivo anno 2014 come da attribuzione delega A.G. del 28.03.2015 

Il presidente introduce il 1° punto all’ordine del giorno spiegando perché sia necessario procedere 
alla revoca della delega al Consiglio Generale all’Approvazione del Bilancio consuntivo anno 2014 
come da attribuzione delega A.G. del 28.03.2015. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 
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Punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione del Bilancio Consuntivo 2016 

Il presidente informa i presenti che il bilancio consuntivo viene pubblicato sul sito 
dell’associazione. 

Il presidente illustra il bilancio analitico fornito ai partecipanti ricordando che l’associazione non 
ha finalità di lucro e che per la sua attività non interviene alcun finanziamento da alcuno sponsor e 
che la parte maggiore degli introiti dipende dall’attività di formazione che a sua volta consente 
l’organizzazione di Giornate di Studio in tutta Italia a beneficio dei colleghi Messi Comunali, con lo 
scopo di far comprendere come debbano essere interpretate le norme che vengono continuamente 
adottate inerenti la notifica. 

Tacchini continua invitando i presenti a diffondere il concetto dell’importanza del ruolo del Messo 
Comunale. 

Il presidente continua ricordando che oggi l’associazione offre una copertura assicurativa che da 
un po’ di tranquillità al Messo Comunale. 

Il Bilancio consuntivo quindi, come rileva il presidente, riflette le indicazioni che l’associazione si è 
data e prosegue illustrando le varie voci di bilancio. 

Il presidente illustra il bilancio mediante grafici in video proiezione ai presenti specificando le varie 
voci del bilancio e precisando che il bilancio dell’associazione è un bilancio di cassa e che A.N.N.A. 
non ha debiti. 

Tacchini informa che a volte si è in difficoltà per il ritardo nei pagamenti da parte delle 
amministrazioni che hanno partecipato alle Giornate di Studio e di formazione e che tuttavia poi si 
riesce a superare. 

I presenti vengono, inoltre, informati che l’attivo di bilancio viene reinvestito nell’associazione 
mediante l’organizzazione di Giornate di Studio e di formazione. 

Illustrato il bilancio e risposto alle domande di chiarimenti il presidente pone il bilancio ai voti. 

A fine illustrazione Tacchini chiede se ci sono richieste di chiarimenti sul bilancio e poiché non ce 
ne sono mette ai voti l’approvazione del bilancio. 

Il bilancio consuntivo dell’anno 2016 viene approvato all’unanimità. 

Punto 3 dell’O.d.g.: Approvazione bilancio preventivo anno 2017 

Il presidente illustra il bilancio preventivo fornito ai presenti. 

In riferimento alle spese, Tacchini fa presente che la spedizione dei dépliant è stata eliminata per 
alcune Giornate di Studio per le quali era molto incerta la partecipazione ma che tale 
ridimensionamento non ha ottenuto effetti significativi. 

Riguardo le spese previste il presidente informa che la voce inerente l’informatica sarà 
preponderante poiché sarà necessario sostenere spese aggiuntive per garantire la sicurezza del sito 
dell’associazione poiché è stato oggetto di diversi attacchi cibernetici. 

Dopo aver terminato l’illustrazione delle varie voci il presidente invita i presenti a formulare 
eventuali osservazioni. 

In assenza di ulteriori osservazioni il presidente mette ai voti il bilancio preventivo per l’anno 2017. 

Il bilancio preventivo per l’anno 2017 è approvato all’unanimità. 
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Punto 4 dell’O.d.g.: Approvazione e ratifica adesioni all’associazione 

Il presidente illustra i grafici proposti in video proiezione tra cui quello inerente l’andamento delle 
iscrizioni su base annuale. 

Tacchini precisa che i rinnovi delle iscrizioni derivano per l’80% dalla partecipazione alle Giornate 
di Studio e di formazione e per il 20% circa dai rinnovi personali. 

Riguardo la quota di iscrizione il presidente ritiene che sia troppo bassa per i servizi erogati la quale 
consente l’accesso e prevede di chiederne l’aumento. 

Il presidente prosegue ricordando che è fondamentale aumentare il numero degli iscritti per poter 
contare di più poiché sia il politico che l’organizzazione sindacale guardano il numero, per 
determinarne la rappresentatività. 

Riguardo le iniziative dell’associazione sulla valorizzazione professionale del Messo Comunale, il 
presidente informa che ha scritto alle organizzazioni sindacali sul tema del rinnovo contrattuale 
poiché nell’attuale quadro normativo c’è spazio per rivedere la figura del Messo Comunale. 

Sul tema interviene il collega Sasso che lamenta che le amministrazioni non realizzano le 
peculiarità della figura del Messo Comunale e a tal proposito il collega continua precisando che anche 
associazioni come Anutel nei suoi corsi di formazione spesso propone una lettura inesatta della 
normativa applicata al messo notificatore e dal Messo Comunale. 

Le stesse considerazioni circa la mancanza di consapevolezza delle funzioni del Messo Comunale 
e della sua attività sono espresse dal collega Beltrami. 

Interviene il collega Durì che richiama l’attenzione della platea sulla riorganizzazione dell’attività 
di recupero delle entrate comunali a cui i comuni saranno chiamati a partecipare in prima persona 
mediante gestione diretta o in convezione con specifiche società e che determinerà la necessità di 
dotarsi di messi notificatori specificamente nominati, anche probabilmente tra i soggetti che 
attualmente già operano come messi comunali. Per tal motivo Durì fa notare che si sta risvegliando 
un grande interesse sull’attività di notifica ma anche un grande caos sulle competenze alla 
notificazione del Messo Comunale e del messo notificatore come si è potuto constatare dalle 
informazioni che giungono sugli insegnamenti che vengono diffusi dagli organizzatori di altri corsi di 
formazione. 

A tal proposito Durì ritiene che A.N.N.A. sia in grado di fornire punti fermi in merito alle 
problematiche inerenti la notificazione. 

Continua il presidente facendo presente che si dovrebbe fare in modo che il Messo Comunale 
potesse dedicarsi esclusivamente all’attività di notificazione evitando che altre incombenze 
esorbitanti  tale funzione interferiscano con la qualità della sua attività di notifica. Tuttavia, 
prosegue Tacchini: ”poiché gioca a sfavore di tale impostazione che il 30 % dei comuni sia costituito 
da una popolazione con un numero esiguo di cittadini, se fosse incrementata la fusione dei comuni, 
più che la costituzione di unioni, si potrebbe affidare ad un numero pur ristretto di messi comunali 
una quantità di notifiche che giustificherebbe la presenza di messi comunali a cui sia affidata 
esclusivamente l’attività di notifica e le funzioni strettamente connesse, servirebbe cioè una 
rivisitazione della struttura organizzativa della P.A.. 

Tacchini prosegue precisando che attualmente gli iscritti sono 603 mentre ci sono 8 iscrizioni che 
riguardano l’anno 2018 e poiché si considerano iscritti solo i colleghi per i quali è già pervenuto il 
pagamento della quota associativa si prevede che a breve si aggiungeranno una ulteriore settantina 
di associati in quanto partecipi di corsi formazione il cui pagamento non si è ancora perfezionato. 
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Poiché il 99% delle iscrizioni si chiude col mese di luglio. Tacchini prevede che le previsioni degli 
iscritti definitivi dell’anno in corso siano quelle citate. 

Vengono chieste informazioni circa il sito www.messocomunale.it dal collega Sasso e Tacchini 
informa che si tratta di un sito della società Autonomos che tuttavia è completamente fermo da più 
di due anni ma che non fa capo ad A.N.N.A. e ciò consente al presidente di ribadire quali siano invece 
i servizi offerti dall’associazione ed in particolare il servizio del Forum che consente agli associati di 
avere risposte pressoché quotidiane sulle problematiche inerenti l’attività di notifica oltre al 
materiale copioso e completo che viene fornito ai partecipanti ai corsi di formazione. 

Il collega Durì ritiene tuttavia che possa anche essere rischioso fornire le slide ai partecipanti 
poiché trattandosi di un corso completo potrebbero essere sfruttate da altri per predisporre i loro 
corsi di formazione. 

La collega Scardovi pone l’accento sulla necessità di sfruttare il momento, vista la richiesta di nuovi 
messi notificatori e comunali che sembra provenire da diversi comuni e società private. 

Tacchini lamenta il fatto che a differenza di associazioni come ANUSCA e ANUTEL che possono 
contare anche su apposite leggi che garantiscono fondi pubblici a loro favore, A.N.N.A. debba contare 
solo sulle proprie forze e pur tuttavia anche per questo si possa essere orgogliosi della considerazione 
ed affidabilità di cui sta godendo l’associazione che opera pur con scarsità di mezzi. 

Poiché non vengono avanzate altre considerazioni il presidente pone ai voti l’approvazione delle 
adesioni all’associazione che viene approvata all’unanimità. 

Non essendoci ulteriori interventi Tacchini mette ai voti l’argomento. 

La votazione si chiude con voto unanime approvando il numero degli iscritti alla data 
dell’Assemblea Generale. 

Punto 5 dell’O.d.g.: Delega al Consiglio Generale per l'approvazione dei bilanci preventivi anni 
2018, 2019, e consuntivo anno 2017, 2018 ai sensi dell’art. 16 dello Statuto; 

L’argomento viene messo ai voti e approvato all’unanimità 

Punti 6° - 7° - 8° e 9°. Elezione dei componenti della Giunta esecutiva, del Consiglio Generale, del 
Presidente e del Vice Presidente di A.N.N.A. 

Il collega Durì propone i nomi dei componenti dei vecchi e nuovi organi precisando quali siano i 
soci sostituiti ed i nuovi arrivati. 

Vengono messi ai voti i componenti dei vari organi mediante espressione di voto per ognuno di 
essi. 

Tutte e quattro le nomine vengono approvate all’unanimità. 

Di seguito si riportano i nomi dei nuovi componenti degli organi citati: 

http://www.messocomunale.it/
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Il presidente dell’associazione è Tacchini Pietro e la Vice presidente è la collega Baldoni 
Margherita. 

Punti 10 e 11 dell’O.d.g.: Attività associative; Iniziative proselitismo Associazione; 

Il presidente introduce l’argomento ricordando che nell’associazione c’è una commissione 
normativa che si occupa di valutare l’applicazione delle norme inerenti il procedimento di notifica e 
partecipa alla predisposizione delle circolari di A.N.N.A. e che tra le attività di A.N.N.A. rientrano i 
contatti con i più importanti esponenti della P.A. pur con le difficoltà che ciò comporta per fare le 
nostre proposte. 

Tacchini prosegue puntualizzando che la difficoltà di interagire sull’organizzazione della P.A. è 
anche determinata dagli enormi interessi coinvolti come sarebbe facile constatare solo soffermandosi 
a considerare l’evoluzione della P.A. mediante la sua digitalizzazione e la diffusione della banda larga 
a tutto il territorio. 

Per favorire il coinvolgimento dei massimi esponenti della P.A. si sta pensando ad un convegno a 
livello nazionale. 

Inoltre il presidente aggiunge che per favorire il proselitismo sta pensando di inviare delle PEC ai 
comuni con informazioni sull’associazione e alcuni argomenti di interesse attuale e tuttavia ciò 
potrebbe essere parzialmente ostacolato dalla modifica che molti comuni hanno effettuato dei propri 
indirizzi PEC. senza tuttavia provvedere all’aggiornamento del proprio sito. 

Cognome Nome Comune Pr. N. Cognome Nome Comune Pr.
Barletta Giuseppe Comune di Castrovillari CS 1 Barletta Giuseppe Comune di Castrovillari CS
Belardinelli Tonino Comune di Ostra AN 2 Belardinelli Tonino Comune di Ostra AN
Berretta Andrea Comune di Urbino PU 3 Berretta Andrea Comune di Urbino PU
Busco Martha Comune di Udine UD 4 Pasquini Tiziana Comune di Asciano SI
Bottoni Manuela Comune di Roma RM 5 Busco Martha Comune di Udine UD
Cappellozza Sandro Comune di Padova PD 6 Beltrami Mauro Comune di Sant'Elpidio a Mare FM
Caringi Massimo Comune di Terracina LT 7 Caringi Massimo Comune di Terracina LT
Chiorboli Patrizio Comune di Montagnana PD 8 Chiorboli Patrizio Comune di Montagnana PD
Ferrucci Alberto Comune di Bologna BO 9 Ferrucci Alberto Comune di Bologna BO
Lombardi Giuseppe Comune di Alessandria AL 10 Lombardi Giuseppe Comune di Alessandria AL
Penso Mirco Comune di Venezia VE 11 Martino Anna Comune di Montegranaro FM
Martino Anna Comune di Montegranaro FM 12 Mazzari Mara Comune di Maserà di Padova PD
Mazzari Mara Comune di Maserà di Padova PD 13 Montanari Sandra Comune di Montecchio Emilia RE
Montanari Sandra Comune di Montecchio Emilia RE 14 Mucci Francesco Comune di Benevento BN
Mucci Francesco Comune di Benevento BN 15 Paterniti Isabella Giorgio Comune di Capo d'Orlando ME
Paterniti Isabella Giorgio Comune di Capo d'Orlando ME 16 Penso Mirco Comune di Venezia VE
Peracchio Renato Comune di Iglesias RO 17 Peracchio Renato Comune di Iglesias CI
Scardovi Sabrina Comune di Zola Predosa BO 18 Scardovi Sabrina Comune di Zola Predosa BO
Tonelli Lorenzo Comune di La Spezia SP 19 Tegazi Giorgio Comune di Porto Sant'Ilpidio FM
Zoni Claudio Comune di Lainate MI 20 Zoni Claudio Comune di Lainate MI

Cognome Nome Comune Pr. N. Cognome Nome Comune Pr.
Corradi Angelo Comune di Ascoli Piceno AP 1 Curti Domenico Comune di Ascoli Piceno AP
Ruffilli Christian Comune di Forlì FC 2 Gisolfi Giuliana Comune di Alessandria AL
Gisolfi Giuliana Comune di Alessandria AL 3 Pollini Massimo Comune di Cesena FC
Pollini Massimo Comune di Cesena FC 4 Ruffilli Christian Comune di Forlì FC
Salustri Annunziata Comune di Fara in Sabina RI 5 Salustri Annunziata Comune di Fara in Sabina RI

Cognome Nome Comune Pr. N. Cognome Nome Comune Pr.
Andreangeli Stefano Comune di Roma RM 1 Andreangeli Stefano Comune di Roma RM
Asirelli Corrado Comune di Cesena FC 2 Asirelli Corrado Comune di Cesena FC
Baldoni Margherita Comune di Ancona AN 3 Baldoni Margherita Comune di Ancona AN
Durì Francesco Comune di Udine UD 4 Durì Francesco Comune di Udine UD
Fontana Lazzaro Comune di Quattro Castella RE 5 Fontana Lazzaro Comune di Quattro Castella RE
Passaretti Natalina Comune di Ascoli Piceno AP 6 Passaretti Natalina Comune di Ascoli Piceno AP

Cognome Nome Regione N. Cognome Nome Regione
Tacchini Pietro Veneto 1 Tacchini Pietro Veneto

Cognome Nome Regione N. Cognome Nome Regione
Baldoni Margherita Marche 1 Baldoni Margherita Marche

PRESIDENTE attuale PRESIDENTE proposta

VICE PRESIDENTE attuale VICE PRESIDENTE proposta

CONSIGLIO GENERALE  attuale

CONSIGLIO GENERALE - MEMBRI SUPPLENTI

GIUNTA ESECUTIVA attuale

CONSIGLIO GENERALE  proposta

CONSIGLIO GENERALE - MEMBRI SUPPLENTI

GIUNTA ESECUTIVA proposta



06 maggio 2017                            Associazione Nazionale Notifiche Atti 
Pagina 8 

Non essendoci altre questioni da illustrare il presidente dichiara conclusa l’assemblea ordinaria e 
apre l’assemblea straordinaria. 

Punto 12 dell’O.d.g.: Varie ed eventuali 

Nessuno pone argomenti di cui trattare una discussione. 

Alle ore 13,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Cesena 06.05.2017 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  
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Egr. Associato 

 

 

 

 

Con la presente si comunica che ai sensi dell’art. 13 dello Statuto viene convocata la riunione 
dell’Assemblea Generale Ordinaria sabato 6 maggio 2017 alle ore 07:30 in prima convocazione 
ed alle ore 9:30 in seconda convocazione, presso la Sala del Consiglio Comunale del Comune di 
Cesena (FC) – Piazza del Popolo 10. 

Ordine del Giorno: 

1. Revoca Delega al Consiglio Generale per l'approvazione del bilancio consuntivo anno 
2014 come da attribuzione delega A.G. del 28.03.2015; 

2. Approvazione del bilancio consuntivo anno 2016; 
3. Approvazione del bilancio preventivo anno 2017 
4. Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione; 
5. Delega al Consiglio Generale per l'approvazione dei bilanci preventivi anni 2018, 2019, 

e consuntivo anno 2017, 2018 ai sensi dell’art. 16 dello Statuto; 

6. Elezione componenti la Giunta Esecutiva; 

7. Elezione dei Componenti il Consiglio Generale; 

8. Elezione Presidente; 

9. Elezione Vice Presidente; 
10. Attività associative; 
11. Iniziative proselitismo Associazione; 
12. Varie ed eventuali. 

Cordiali saluti. 

Pietro Tacchini 
         Presidente Nazionale 

 

P.S.  

Ai fini prettamente organizzativi si invitano i Sigg. Soci a comunicare la presenza o l’eventuale 
non partecipazione alla riunione lasciando un messaggio presso la Segreteria Telefonica alla 
Sede Operativa. 

mailto:info@annamessi.it
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Dallo Statuto art. 16 
 
… Hanno diritto di intervenire all'Assemblea tutti i soci che risultano iscritti nel libro dei soci. I soci 
possono intervenire in Assemblea per rappresentanza delegando altri soci, anche se membri del 
Consiglio (salvo che nei casi di approvazione delle deliberazioni in merito a responsabilità di Consiglieri), 
con delega scritta, anche in calce all'avviso di convocazione, da conservarsi a cura dall'Associazione. 
Ciascun socio non può rappresentare per delega più di cinque soci.  
La delega può essere conferita anche a membri del Consiglio che dovranno astenersi nelle delibere che 
abbiano ad oggetto responsabilità dei Consiglieri. … 

 

DELEGA 

 

Con la presente delego _____________________________________ a rappresentarmi alla riunione 

dell’ dell’Associazione A.N.N.A., come da convocazione riportata sul retro 

del presente foglio, con piena facoltà di voto. 

 
                                 _________________                       ________________________________ 

    (data)         

 

La presente delega deve essere presentata in originale alla Segreteria dell’Assemblea o inviata via fax o via mail 
alla Sede Operativa dell’Associazione. 

 

 
Indicazioni per raggiungere il Palazzo Comunale: 
• Parcheggio in via VI novembre n. 169.  
• Parcheggio in via Fattiboni adiacente al Palazzo Comunale ma poco capiente e più caro.  
• Parcheggio scambio piazzale ippodromo+ bus per raggiungere il centro al costo di soli 10 centesimi (Piazzale 

Dario Ambrosini).  
• Parcheggio scambio al centro commerciale Montefiore in via Leopoldo Lucchi 335 + bus per il centro al costo 

10 centesimi. 
• Dalla stazione Autobus n. 5. Accesso al Palazzo Comunale dal civico n. 7 di Piazza del Popolo. 
 

Municipio di Cesena 


